



**SOCIEDAD DE MISIONEROS DE LOS SANTOS
APÓSTOLES – DELEGACIÓN DEL PERÚ**

“SOMOS AMIGOS”

BOLETÍN INFORMATIVO DEL HOGAR SAN PEDRO

Nº 08/2010

Setiembre 2010



Misioneros de los Santos Apóstoles

HOGAR SAN PEDRO

“Obra Caritativa de Recuperación y Promoción para Enfermos Desamparados”



"SOMOS AMIGOS"

BOLETÍN INFORMATIVO DEL HOGAR SAN PEDRO - MSA

Nº 08/2010

Setiembre 2010

EDITORIAL

Luego de seis meses del último boletín "Somos Amigos" que les enviamos, hoy estamos nuevamente con ustedes para darles a conocer los acontecimientos y experiencias de estos meses en la vida del Hogar San Pedro. Nos acercamos a ustedes a través de este boletín con el mismo entusiasmo de siempre y les pedimos disculpas por no haberlo hecho con anterioridad, pero nunca es tarde para darles a conocer nuestras novedades.

Algunos cambios como el caso del nuevo Director General en la persona del P. Adolfo Doroteo Palacios, MSA a quien le deseamos muchos éxitos en su labor, él ya tiene la experiencia de haber trabajado en la dirección del Hogar en años anteriores; nuevos voluntarios que nos dejaron gratas e inolvidables experiencias; nuevos pacientes deseosos de ser recuperados; celebraciones; campaña de salud y un aniversario más que cumplió el Hogar San Pedro siempre fiel a su misión, son algunas de las noticias que damos a conocer a ustedes en este boletín que esperamos sea de su agrado.

1.- DESIGNACIÓN DE CARGO

Desde el mes de Abril el P. Alberto Lara, MSA, Animador de la Delegación de Misioneros de los Santos Apóstoles, designó oficialmente como nuevo Director General del Hogar San Pedro al P. Adolfo Doroteo, MSA, quien estuvo reemplazando desde el mes de febrero al P. Jean-Braconin Kasiama, MSA durante su viaje al Congo por sus vacaciones. El P. Jean-Braconin, MSA, al regreso de su viaje decidió dedicarse a tiempo completo al

trabajo que tiene como Párroco de la Parroquia María Inmaculada Concepción de Ricardo Palma. Él continúa viviendo en el Hogar.

Le agradecemos al P. Jean-Braconin, MSA por el tiempo que estuvo como Director y le damos la bienvenida al P. Adolfo Doroteo, MSA deseándole éxitos en su cargo.

2.- RESPONSABLE DE LA PASTORAL

Agradecemos al Diácono Tony Solano, MSA por su dedicación como responsable de la Pastoral desde Abril del 2009 hasta agosto del 2010, actualmente ha sido designado a un nuevo trabajo pastoral en el Colegio Winnetka, (obra de los Misioneros de los Santos Apóstoles) y se integrará a la Comunidad Local San Andrés Apóstol. Gracias Hno. Tony por todos los momentos compartidos, por las alegrías y tristezas, por los consejos y enseñanzas.

Asimismo damos la bienvenida a la familia del Hogar San Pedro al Diácono Carlos Morante, MSA, quien asumirá el cargo de Responsable de la Pastoral, a él le deseamos éxitos en su labor. Él también apoyará al P. Jean-Braconin, MSA, en la pastoral de la Parroquia María Inmaculada Concepción.

Durante este tiempo queremos agradecer a todos los Sacerdotes, miembros de Misioneros de los Santos Apóstoles que han apoyado en las celebraciones de la Santa Misa (P. Eduardo, P. André, P. José Rubio, P. Máximo, P. Guillermo entre otros) a quienes podremos apreciar en las fotos.

Igualmente agradecemos a las Hermanas Dominicanas de la Trinidad por su disponibilidad y constante apoyo en la pastoral del Hogar San Pedro.

3.- PADRE MÁXIMO ASENCIOS, MSA

Pedimos a todos sus oraciones por la salud del P. Máximo Asencios, MSA, que Dios nuestro Señor le dé la fortaleza para afrontar esta etapa de su vida.

Nunca olvidaremos el regalo que nos dio el 15 de abril, el mismo día de su cumpleaños, al venir a celebrar la Santa Misa con nosotros y compartir con tanta alegría y orgullo el testimonio de vida tan admirable que tiene y escucharlo decir que se siente muy Feliz de ser SACERDOTE.

¡Dios lo bendiga siempre Padre Máximo!

4.- CELEBRACIONES

Durante este tiempo la familia del Hogar San Pedro ha compartido diversas celebraciones en las cuales se pone de manifiesto el deseo de llevar un poco de alegría tanto a pacientes como a trabajadores entre sí, pacientes y trabajadores que mostrando sus talentos ofrecen diversos números artísticos para el deleite y gozo de todos los asistentes. Las celebraciones que tuvimos fueron:

Día del trabajo: Iniciándose con la celebración de la Santa Misa para dar gracias a Dios por el trabajo que nos regala, luego se compartió el almuerzo donde los trabajadores tuvieron un regalo para cada uno ofrecido por El Consejo Directivo.

Día de la Madre.- Un día especial para reconocer al ser más querido, un reconocimiento a la madre paciente y madre trabajadora del Hogar, este año la Madre San Pedrina fue la señora Maritza Olazábal quien se hizo acreedora del Cetro y de un regalo especial. Al igual que todos nuestros eventos este también fue iniciado con la celebración de la Santa Misa, luego un almuerzo y finalmente los números artísticos y los premios a las mamás.

Esta celebración fue gracias al apoyo del *Grupo Scharff, Ing. Víctor Rázuri, Funeraria Iglesias, Buffet Kiara, Municipalidad de Chosica, Asociación Ayuda a tu prójimo, Imprenta Briceño, Socios en Salud, M & M Eventos.*

Día del Padre.- Igualmente un reconocido homenaje a los padres pacientes y trabajadores en este día especial para ellos.

5.- VISITAS:

En el mes de mayo tuvimos la visita de Huub van Burken, procedente de Holanda, ex voluntario del Hogar y ahora benefactor que apoya al niño José Luis Escobar. Huub estuvo de visita para una reunión con el Consejo Directivo y ver las acciones a seguir con Pepe Lucho. Siempre pensando en el bienestar del niño.

Asimismo en el mes de agosto tuvimos la sorpresiva visita del ex voluntario Jocelyn Roy con su novia y amigos, ellos estuvieron visitando el Perú y no podían dejar de visitarnos aunque sea un instante.

Igual gesto tuvo la ex voluntaria Nicole Rouleau quien estuvo de paso por el Hogar para visitarnos y dejar algunas cartas de amigos de Canadá.

A ellos les agradecemos por su grata visita.

6.- PROYECTOS.

- **Renovación de Equipo de Cómputo.-** Gracias a la Fundación Hogar San Pedro de Holanda se pudo renovar el equipo de cómputo de la oficina de secretaría, ya que el equipo anterior estuvo fallando constantemente lo cual retrasaba el trabajo administrativo. Con esta compra se agiliza la labor que se realiza en la oficina.

- **Renovación del Lavadero de Pediatría.**- Para mayor seguridad y confort de los niños, se renovó el lavadero o tina de baño del pabellón de pediatría, lo cual se pudo realizar gracias a la señorita Guadalupe Spanke y amigos.

¡Gracias Amigos por todas sus contribuciones!

7.- CAMPAÑA DE BUSQUEDA DE DONACIONES.

Como anunciamos en nuestro boletín anterior, desde el mes de mayo se inició la campaña de búsqueda de donaciones entre nuestros conocidos y sobre todo los colegios de las zonas de Ricardo Palma, Chosica y Chaclacayo, dando respuesta a nuestro llamado se hicieron presentes los colegios: Beata Imelda, San Antonio de Padua (antes: Antonianas de María), Winnetka, las Lomas. También, los colegios de las Hermanas Misioneras de los Santos Apóstoles que los mismos alumnos vinieron trayendo sus donaciones y ese día realizaron un día de voluntariado. El Sr. Víctor Zelaya, Ursula Mesinas y amigos, Pareja Lecaros y amigos, el Sr. Mario Tejeda, entre otros. A todos ellos nuestro profundo agradecimiento.

Seguiremos a la espera de la respuesta de las demás instituciones y amig@s a quienes enviamos nuestra solicitud.

Igualmente continuamos recibiendo las donaciones mensuales de: SICCSA (Grupo Scharff), Socios en Salud, ECULINE Perú, Fondo Mundial a través del Consorcio ADRA, Madre Coraje y otras donaciones anónimas.

8.- VOLUNTARIOS (AS)

Gracias a las coordinaciones de la Fundación Padre Eusebio Ménard y del ex voluntario Nicolás Chadi, quien también nos visitó, recibimos dos grupos de voluntarios(as) canadienses, estudiantes de

medicina que quisieron vivir una experiencia diferente; en el primer grupo tuvimos la alegría de contar con el apoyo de: Verónica Moramarco, Isabelle Laerdiere, Isabelle Malhamé, Étienne Leroux, Kanú Mbombo y Nicolás Tassé.

Y en el segundo grupo fue un placer tener el apoyo de: Karine Provost, Eve-Lynne Kyle, Dima Moukheiber, Marie-Pier Ouellet, Gabrielle Voisard, Carolina Capelle.

Ellos también compartieron sus conocimientos con nosotros dando algunas charlas a pacientes y trabajadores.

Recuerdos imborrables quedarán grabados en sus memorias.

Asimismo agradecemos a SIW (Proyecto Internacional de Voluntarios) por el interés que tienen en enviarnos voluntarios de Holanda.

Desde el 06 de setiembre hasta el 05 de octubre contamos con la presencia de la voluntaria Stieneke Karssies, psicóloga de profesión, ella al ser la única voluntaria en ese tiempo tuvo que repartir su tiempo equitativamente para poder compartir un poquito con todos y poder ayudar en todos los servicios.

Con la presencia de todos los voluntari@s compartimos momentos de mucha alegría, tanto pacientes como trabajadores. Tener una mano que siempre está dispuesta a brindar su ayuda, una sonrisa que siempre nos levanta el ánimo, una compañía que siempre se extraña, un(a) amig@ participando de tantas alegrías y tristezas, nos motiva a crecer como personas.

Los pacientes disfrutaban mucho de los paseos a Villa la Paz y al parque, los bingos y demás actividades que realizan muy aparte de su trabajo como voluntarios.

Gracias amigos por su tiempo y talento. Esperamos volverlos a ver pronto.

Ellos nos dejaron algunos testimonios que compartimos con ustedes.

"Valentía, Generosidad, amabilidad y bondad"

Cuando pienso en mi experiencia aquí en el Hogar, lo único que me llega es un inmenso sentimiento de gratitud.

Gracias a todos los pacientes, con ustedes aprendimos a pensar en todas las cosas sencillas de lo cotidiano, de hacer las camas, cambiar la ropa.

Siempre recordaremos su valentía de seguir sus tratamientos hasta el final con valor, su generosidad de compartir sus experiencias y su amabilidad y bondad de dejarnos aprender con ustedes. Nos recordaremos también la importancia de ver en primer lugar a las personas humanas antes de las enfermedades, porque lo que más deseamos ayudar a tratar al final es el corazón y el alma de cada uno.

Gracias a l@s enfermer@s porque nos enseñaron con paciencia una pequeña parte de sus gestos y habilidad, gracias por haber tenido confianza en nosotros con sus protegidos, los pacientes.

Finalmente gracias a toda la familia del Hogar por haber cuidado de nosotros durante toda nuestra estadía. Aquí fuimos protegidos de cualquier causa negativa. Nuestra experiencia fue llena del amor de Jesús. Gracias.

Isabell Malhamé

"Un mes Inolvidable"

A todos los pacientes y al personal del Hogar San Pedro les agradezco por un mes inolvidable, fue una gran experiencia donde aprendí muchísimo y que cambió mi manera de ver la vida.

Nuestras vidas cruzaron juntas por un trecho en el gran camino de la vida. Lo que hemos compartido: las sonrisas, las amistades, los sueños y los momentos tristes, todo eso me va acompañar hasta el final.

Gracias por compartir conmigo sus historias, gracias por haberme tratado como una hermana, una hija, una amiga.

Les deseo felicidad, salud y fuerza para los obstáculos que tendrán que superar.

Fue un placer y un honor conocerles.

Karina Provost

"Una familia muy Grande"

Me gustaría agradecerles a todos los del Hogar por su hospitalidad, esta experiencia fue una de las mejores experiencias de mi vida, nunca me sentí tanto en casa. Me acostumbré muy rápido y sentí que tenía una familia muy grande. El cariño nunca faltó de la parte de los pacientes, formé muchas amistades tanto con los pacientes como con el personal (enfermería, cocina, administración, portería...). Aprendí mucho sobre la vida y la medicina y practiqué técnicas nuevas. Quiero agradecerles mucho a todos por su amor, su ayuda, su paciencia y sobre todo por un mes inolvidable ¡Y como lo prometí, regresaré! ¡Muchísimas gracias y besos a todos.

Dima Moukheiber

"Una experiencia excepcional"

Mi experiencia en el Hogar será sin la menor duda inolvidable. Durante mi estadía aprendía muchas cosas, no sólo en el plan médico sino también en el aspecto humano. Cada paciente del Hogar es único y cada uno me enseñó algo diferente. Yo vine aquí para ayudar a los más necesitados, pero yo creo que ellos me ayudaron más a mí. Salgo cambiada de esta experiencia, una persona mejor y más humilde. Los admiro mucho a todos los pacientes porque a pesar de que enfrentan obstáculos muy difíciles en sus vidas, nunca pierden la fe y siguen adelante con sus vidas. Estoy orgullosa del trabajo del Hogar porque ofrece a todas estas personas un lugar seguro donde puedan recuperarse. Nunca los olvidaré y los amo mucho a todos. Muchas gracias por esta experiencia excepcional.

Carolina Capelle.

9.- CAMPAÑA MÉDICA

Como parte de nuestra celebración del 31 Aniversario del Hogar San Pedro, el día 7 de agosto realizamos una Campaña Médica en la localidad de Quirio - Chosica, la cual se pudo concretar gracias a la colaboración de la Lic. Rosa Uriol, Directora del Colegio N° 1234, quien nos cedió las instalaciones para llevar a cabo esta campaña, al Padre José Areeplackal y grupo de la Pastoral Social de Nicolás de Piérola, quienes apoyaron en la organización y ofrecieron el almuerzo a todos los que participaron en la campaña, así como también nuestro agradecimiento a los profesionales que se hicieron presentes tales como: Dr. Javier Ballón (Odontólogo), Dr. Luis Guillermo Almeyda (Médico General), María Jiménez (podóloga), Dr. Jorge Lupérdiga Echeandía (Geriatra) y Giuliana Caballero Salazar (Psicóloga), al Dr. Christian Romero por el apoyo con dos profesionales del Centro de Salud de Ricardo Palma.

Al grupo de voluntarias que nos acompañó y se involucró en todo el trabajo que encierra la campaña, gracias Karine, Eve-Lynne, Dima, Marie-Pier, Gabrielle y Carolina.

Y cómo no agradecer al personal del Hogar San Pedro que apoyó ese día con el mismo entusiasmo de siempre, gracias: Nelly, Lucinda, Eloya, Walter, Jovita, Jacky, Saúl, Julián y Tony.

10.- 31 ANIVERSARIO DEL HOGAR SAN PEDRO

El 5 de agosto el Hogar San Pedro cumplió 31 años al servicio de los más necesitados. Un año más para dar gracias a Dios por todo el bien que a través de esta obra podemos realizar, y en el caso de los pacientes, un año más para agradecer por todo lo que han podido recibir, no sólo la recuperación de su salud, también por el acompañamiento y formación espiritual y de valores que reciben, por el aprendizaje en los talleres ocupacionales, y por toda la dedicación y amor con el cual son tratados

por los miembros de los Misioneros de los Santos Apóstoles, trabajadores y voluntarios que día a día se esfuerzan para que el Hogar San Pedro sea siempre esa obra de amor y caridad que quiso nuestro fundador el Padre Eusebio Ménard.

Este año a diferencia del año pasado la celebración fue interna, con pacientes, trabajadores, miembros de los Misioneros de los Santos Apóstoles y los voluntarios que estuvieron en esa fecha tan importante, ya que las grandes celebraciones con todos nuestros amigos las hacemos cada 5 años, quisiéramos compartir de igual forma cada vez pero los recursos son reducidos y toda celebración conlleva a un gasto extra.

En primer lugar, se celebró la Santa Misa, para dar gracias a Dios, la cual estuvo presidida por el Padre Isaac Martínez Ch., MSA (Animador General MSA) y concelebrada por los Padres de la Congregación: P. Alberto Lara, MSA (Animador de la Delegación MSA), P. Adolfo Doroteo, MSA (Director General HSP), P. Edward Przygocki, MSA P. André Millette, MSA, P. José Rubio, MSA, P. Percy Robles MSA y P. Víctor Baldeón, MSA acompañados también por los diáconos Tony Solano, Carlos Morante y Raúl Ángeles y animados por el coro de los postulantes MSA., ese día tuvimos la alegría de presenciar el bautizo de nuestra paciente Juana Moena.

Luego tuvimos el almuerzo de camaradería que fue en el jardín, donde disfrutamos de la rica pachamanca con los picarones de postre. El ambiente estuvo amenizado con la música del Dr. Luis Almeyda quien demostró sus dotes de artista.

Luego tuvimos la presentación de números artísticos donde pacientes, trabajadores y voluntarias pudieron demostrar sus cualidades artísticas en el baile, canto y actuación.

Culminando con el baile general donde todos unidos en un solo sentimiento nos divertimos con el fenómeno universal como

es la música que une a todos sin distinción de raza, religión o nación.

¡Feliz 31 Aniversario Hogar San Pedro!
¡Que Dios permita una larga vida al Hogar!

11.- ANIVERSARIO DE MISIONEROS DE LOS SANTOS APÓSTOLES

El 15 de agosto se celebró el decimo quinto aniversario de la Sociedad de Misioneros de los Santos Apóstoles, para lo cual se llevó a cabo una serie de actividades como jornadas y charlas.

La Misa del día central fue celebrada por el Obispo Castrense del Perú: Monseñor Salvador Piñeiro en la Parroquia de Santa Ana. Después, pasamos a las instalaciones de la Iglesia San José donde Monseñor Salvador Piñeiro y el P. Isaac Martínez inauguraron la nueva puerta ubicada en el Jr. Huanta. Después pudimos compartir un delicioso almuerzo amenizado por números artísticos de los alumnos de los colegios Winnetka, Santa Ana y el colegio de las Hermanas Misioneras de los Santos Apóstoles.

¡Muchas bendiciones a todos los miembros de los Misioneros de los Santos Apóstoles!

12.- VISITA DEL NEUMÓLOGO.

No dejamos de agradecer el apoyo de la Unidad Técnica de TBC por las visitas mensuales del Neumólogo que permite que el paciente sea evaluado en el Hogar y no tener que llevarlos hasta Lima para sus controles mensuales.

13.- APOYO DEL HOSPITAL DE LA SOLIDARIDAD.

Agradecemos a los directivos que hicieron posible contar con el apoyo del Hospital de la Solidaridad, servicio médico de la Municipalidad Provincial de Lima, quienes estuvieron apoyando durante el primer semestre de este año con profesionales

como: Psicólogos, Nutricionistas, Fisioterapeutas y Geriatras.

Este servicio se ha retomado a fin del mes de setiembre, esperamos que continúen con su invalorable apoyo.

14.- CALP (Centro de Apoyo Laboral para Pacientes)

Los pacientes continúan aprendiendo con los talleres de capacitación en computación, manualidades, electricidad y costura, agradecemos a los profesores: Elvis Cajaleón, Rosa Huarca y Rodolfo Zaconetta del CETPRO Monitor Huáscar y a los profesores Pedro Vilcayauri, Raquel Cóndor y Rosa Aquino del CETPRO José Antonio Encinas, bajo la supervisión de la Hna. Isabel Cortez.

¡MUCHAS GRACIAS PROFESORES POR SU DEDICACIÓN!

15.- CAPACITACIÓN

Como parte de las actividades educativas para el personal, lo cual es parte importante dentro de las demás tareas y tiene como objetivo el fortalecer, actualizar al personal en temas relacionados con la salud y enfermedades más frecuentes en el Hogar, se dictaron charlas de formación. Las conferencias fueron dirigidas y adaptadas para todo el personal de la institución.

Los temas que se dictaron fueron:

- *Depresión y Estrés - Aspectos médicos a cargo del Dr. Luis Almeyda.*
- *Parálisis Cerebral Infantil a cargo de los voluntarios canadienses - Estudiantes de Medicina.*

Igualmente podemos mencionar la invitación que se tuvo de parte del Ministerio de Salud para participar como ponentes en el Taller "Evaluación Nacional Anual de Indicadores Operacionales y

Epidemiológicos de la Estrategia Sanitaria Nacional de Prevención y Control de Tuberculosis 2009", al cual acudieron el Padre Alberto Lara, MSA (Animador de la Delegación MSA) y la señorita Rosa Mamani (Enfermera Jefa). Ellos dieron a conocer la labor del Hogar San Pedro y el apoyo que se brinda como albergue a personas afectadas con TBC.

16.- PACIENTES

El movimiento de pacientes durante estos meses fueron los siguientes:

Ingresos:

En el mes de **Abril** 05 pacientes adultos: Antonia (60 años), Claudia (21 años), Carmen (53 años), Félix (89 años), Joaquín (50 años); en **Mayo** 01 paciente adulto: Jimmy (28 años); **Junio**: 05 pacientes adultos: Ricardo (55 años), Juan (73 años), Irene (63 años), Manuel (41 años), Gino (31 años); **Julio** 01 paciente adulto: Falco (28 años); **Agosto** 01 paciente adulto: Felipe (31 años); **Setiembre** 01 paciente: José Antonio.

Fallecidos:

Con gran tristeza comunicamos el fallecimiento de Félix, Claudia, Carmen y José Antonio, quienes estaban en fase terminal.

Altas:

Las altas, en estos meses, fueron de 14 pacientes: Juan, Esther, Antonia, Arnulfo, Liliana, Jimmy, Rogger, Narumi (niña). Juana, Melisa, Andrés, Justa, Julia y Rocío.

17.- VACACIONES

Durante estos meses salieron de vacaciones los siguientes trabajadores:

En **Abril**: Eloya Guadalupe Y Hna. Isabel Cortez

En **Mayo**: Jackelin Cuevas, Francisca Baca y Julian Gutiérrez.

En **Junio**: Lidia Pongo, Justina Huamani y Lucinda Baldeón.

En **Julio**: Ana Pajuelo, Ana Clemente y María Gonzales

En **Agosto**: Norma Aréstegui, Teresa Quispe, Delfina Espinoza, Tito Acharte, Saúl Roca y Rosa Mamani.

En **Setiembre**: Maritza Olazabal y Nelly Chinchay.

18.- LICENCIAS Y RENUNCIA

Luisa Arias (Enfermera Técnica).- En este tiempo se ha tenido la licencias por Pre y Postal Natal de la señora Luisa Arias Malpartida desde el mes de Abril hasta el mes de julio, solicitando un tiempo más de descanso ya que su bebe se encontraba delicada de salud. Y con gran pesar les comunicamos que lamentablemente Luisa sufrió la pérdida irreparable de su bebe, por lo que actualmente ha solicitado una licencia por un año desde Octubre 2010 hasta setiembre del 2011. Nuestras oraciones para que el Señor la reconforte y pueda superar estos momentos difíciles que le ha tocado vivir, su bebe ahora es un angelito que cuidará de ella.

La señora María de los Ángeles la reemplaza en su trabajo.

Jaqueline Rentería (Secretaria).- Solicitó una licencia del 1 de abril hasta fin de julio. Durante este tiempo la reemplazó en sus labores la señorita Rossana Zelaya a quien agradecemos por su trabajo.

Dora Yupanqui (Enfermera Técnica).- La señora Dora Yupanqui renunció al cargo de Enfermera Técnica. Ella se casó con el señor Alain Grenier (ex voluntario canadiense) con quien viajó a Canadá. A ellos les deseamos muchas felicidades.

19.- ¡FELIZ CUMPLEAÑOS!

¡Saben quienes estuvieron de cumpleaños!

En **Julio**: los **Pacientes**: Cristina Islado 24; los **servidores**: Maritza Olazabal 12; los **MSA**: P. José Humberto, 28; Diácono Carlos Morante 28. **A nuestra amiga**: Milagros Chuquichanca (Grupo Help Me) 16.
En **Agosto**: los **Pacientes**: Juan Bosco 05, Alicia Melgar 05, Luz Olivares 14, Luz María Oré 14. Los **Servidores**: Walter Paredes 06, Jorge Bisso 07, Mercedes Meneses 10, Asunta Sulca 15, Julia Cámaco 18, Luisa Arias 19, Rosa Soto 30. Los **MSA**: Hno. Jean-Paul Canturini 01, P. Edward Przygocky 02, P. Jorge Mendiola 26.

En **Setiembre**: Los **Pacientes**: Segundo Mamani 12, Fasutina Najahuanca 14. Los **Servidores**: Ana Clemente 02, Norma Aréstegui 20. Los **MSA**: P. Abad Martínez 01, P. Adolfo Doroteo 06 y P. Vicent Kilidjian. **Nuestra querida Hermana**: Araceli de la Cruz 05 (Ex Directora Ejecutiva del HSP).

Nunca es tarde para saludarlos y desearles todo lo mejor.

Y en los próximos meses celebrarán su cumpleaños:

En **Octubre**: los **Pacientes**: Rafael Ampichi 24; los **servidores**: Francisca Baca 04, Lidia Inocente 05, Teresa Quispe 15, María de los Ángeles 26; los **MSA**: P. John Henry Buitrago 03, P. Anfroy Pacherrres 04, P. Yvon Archambault 17, Diácono Raúl Ángeles 25.

En **Noviembre**: los **Pacientes**: Aurelia Garay 01, Miguel Fiestas 09, Gustavo Meneses 28; los **servidores**: Teresa Isla 15, Justina Condori 29. Los **MSA**: P. Erly Guillén 10, Hno. Dennis Connell 02, P. José Rubio 07.

En **Diciembre**: los **Pacientes**: Pool Aponte 07, Diego Ruiz 15, David Saavedra 22,

Maxdonio Choquehuayta 23, Natividad Urpe 25; los **servidores**: Percy Lobón 01, Eloya Guadalupe 07, Saúl Roca 19, Jackelin Cuevas 24, Delfina Espinoza 24, Dora Yupanqui 28. Los **MSA**: Hno. Domingo Elera 20 y el Diácono Tony Solano 26.

A todos ellos les deseamos un **¡FELIZ CUMPLEAÑOS!** Que Dios nuestro Señor los bendiga.

Nota: Adjuntamos el álbum de fotos en [picasa](#).

